
定例公安委員会の開催状況について

令和５年６月22日に、第18回定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は

次のとおりでした。

１ ７月の行事予定

７月の行事予定について報告があった。

２ 県監査委員による警察署に対する定期監査の結果について

県監査委員による警察署に対する定期監査の結果について報告があった。

委員のコメント

○ 監査の結果、指摘事項・注意事項が無く、この状態を継続してほしい。

○ 指摘事項が無く、内部監査が適正に機能していると評価する。

３ 廃棄物の不法投棄防止対策等について

不法投棄監視スカイパトロールや廃棄物不法投棄事犯の検挙状況等について報告が

あった。

委員のコメント

○ 今後ともパトロールや事件情報の収集に努めてほしい。

○ 今後も継続して不法投棄の発見に努めてほしい。

○ 不法投棄の件数が減少していることは、民間の企業努力による取組も一つの要

因だと思う。

４ 外国語通訳業務の現状について

外国語通訳業務の体制及び運用状況等について報告があった。

委員のコメント

○ 言語通訳は、日頃から訓練しないと、聞く力も話す力もレベルが低下してしま

うことから、再訓練できる環境を整備してほしい。英会話については、片言でも

話せる程度の教育が必要と思う。

○ 適用頻度の高い言語は、職員自らが声を掛けて挨拶ができる程度に訓練してお

こうという雰囲気を醸成してほしい。

○ インバウンドで国外から多くの方が来県することを念頭に、適切に対応してほ

しい。

５ 夏型の交通事故防止対策について

夏の暑さや疲れからくる気の緩みを原因とする夏型の交通事故防止対策について報

告があった。



委員のコメント

○ 幹線道路での前方不注意が事故の原因となっていることが多いと再認識した。

運転手の注意喚起を促すために、パトカーや白バイ等による見せる交通指導を実

施してほしい。

○ ぼんやり運転は昼食後が多いようなので、同時間帯における街頭活動、交通指

導取締り、パトカーによるレッド走行などにより、運転者に安全運転の注意喚起

をしてほしい。また、死亡事故の発生時間帯が深夜と早朝に多いことを周知して

ほしい。

○ 後部座席のシートベルトの着用率が低いようなので、必要な対策を講じてほし

い。

６ 豪雨災害に備えた舟艇訓練等の実施（予定）について

本年６月に実施した、湖やダムで実施予定の豪雨災害に備えた舟艇訓練等について

報告があった。

委員のコメント

○ 実際に体験することが必要であり、ゴムボート、チェーンソー等の訓練をしっ

かりしてほしい。

○ 競技会などを開催して、各署のレベルの均一化を図ってはどうか。いつどこで

起きるか分からない豪雨災害に備えた大事な訓練であり、大変であるが頑張って

ほしい。


